







CASTILLO DE LA MOTA EN MEDINA DEL CAMPO

Este hermoso castillo, que hoy sólo presenta imponentes ruinas, fué construído en el siglo XV, ó mejor dicho, terminado el año 1482, por los Reyes Católicos. Constituíanle en conjunto cuatro recintos: la barbacana exterior que cierra la plaza de Armas; la muralla de ladrillo con cubos almenados y aspilleras para la arcabucería; el castillo propiamente dicho con sus diferentes estancias, entre las cuales la llamada Tocador de la Reina conserva aún su bóveda de lacería, y la torre del Homenaje, que debió ser mucho más alta de lo que se ve en la actualidad. Esta torre está orlada de modillones y flanqueada por dos garitas en cada uno de sus cuatro lienzos, describiendo ángulos entrantes en las esquinas. Sobre el arco del puente levadizo que separa el primer recinto del segundo están

